

Pressemitteilung

Mitwirkende für Western-Schauspiel gesucht

Regisseur Jethro D. Gründer sucht Reiter und Hobbymimen jeden Alters

Am Sonntag, 25. Mai um 17 Uhr findet in Bernshausen (bei Bad Salzungen) ein Casting für das Western-Schauspiel „Der Schatz der Rhön“ statt. Die Erstaufflage der vergnüglichen Westerparodie von Jethro D. Gründer begeisterte bereits im vergangenen Jahr das Publikum des Rhöner Open Air Country-Festivals. In diesem Jahr machen sich die schrulligen Helden des Stückes – der bucklige Ben, der eigentlich der berühmte Rhön-Rächer Bronco ist, die fescche Bardame Lilly und der berüchtigte Gangster Feldajack - auf die Suche nach dem legendären Schatz der Rhön.

Regisseur Jethro D. Gründer, der unter anderem das erfolgreiche Freilichttheater „Luther – Das Schauspiel“ zum Lutherfest in Eisenach inszenierte, sucht zum einen Reiter für Feldajacks Bande und zum anderen Statisten jeden Alters, die Lust haben, bei dem Western-Spektakel mitzuwirken. Da die Bardame Lilly inzwischen Mutter von sechs Kindern ist – sind insbesondere auch ganz kleine Darsteller willkommen.

„Der Schatz der Rhön“ ist eine vergnügliche Parodie, die gängige Westernklischees auf die Schippe nimmt - rassige Pferde, zünftige Prügeleien und witzige Wortgefechte sind die Zutaten der etwa 40-minütigen Vorstellung.

Die Proben für Kleindarsteller und Statisten finden am Sonntag, 22. Juni um 17 Uhr, Donnerstag, 26. Juni um 19 Uhr und am Freitag, 27. Juni um 15 Uhr statt. Die Generalprobe am Freitag, 27. Juni um 19 Uhr ist bereits öffentlich und leitet die Eröffnung des Country-Festivals ein. Premiere ist am Sonntag, 29. Juni um 16 Uhr.

Das Casting findet im Jugend-Freizeithotel „Rhön Feeling“ in Bernshausen, Hauptstraße 29 statt.

Weitere Informationen und Fotos der Aufführung 2007 sind unter www.rhoener-countryfestival.de zu finden.